con respecto a su relación con los Estados Unidos. De hecho, inició importantes negociaciones con el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, además de liberalizar el comercio para fomentar la radicación de empresas extranjeras en el país.



Durante un evento.

Debió lidiar con la baja de los precios en el mercado internacional de sus principales productos exportables.

A pesar de ello, la vapuleada economía de Guyana debió lidiar con la baja de los precios en el mercado internacional de sus principales productos exportables, generando una severa inestabilidad financiera en el país.

Si bien en sus últimos años Jagan estrechó sus vínculos con los Estados Unidos y las potencias occidentales en general, aceptando seguir al pie de la letra numerosas directivas recomendadas por éstos, lo cierto es que nunca dejó de buscar la forma de beneficiar a la clase trabajadora de su país.

En 1997 se vio afectado por un ataque cardíaco, por lo que tuvo que ser intervenido quirúrgicamente en los Estados Unidos, donde falleció el 6 de marzo de ese año.



Sam Hinds..

SAM HINDS

Partido político: Partido Popular Progresista

Período de mandato: 1997

Sam Hinds nació en Georgetown en diciembre de 1943, interesándose desde muy pequeño en la política, especialmente por haber sido afectado por la pobreza estructural que ha azotado a Guyana durante prácticamente toda su historia.

Durante la gestión de Cheddi Jagan al frente del gobierno, Hinds se desempeñaba como Primer Ministro del país, y ante el deceso de Jagan en 1997, se autoproclamó como presidente. Sin embargo, Janet Jagan, la esposa del difunto líder lo forzó a renunciar a su cargo, designándolo como Primer Ministro.

En 1999 Janet Jagan renunció a su cargo, por lo que asumió la presidencia Bharrat Jagdeo, en tanto que Hinds fue ratificado como Primer Ministro de Guyana.